

Nuestra apuesta es por la paz, la unión y la reconciliación nacional

La Federación de Cámaras y Asociaciones de Comercio y Producción de Venezuela -Fedecámaras- se dirige a la opinión pública para manifestar su posición con respecto a los resultados de la jornada electoral de fecha 28 de julio de 2024, en la cual se elegiría al presidente de la República Bolivariana de Venezuela para el periodo 2025-2031, actividad que se desarrolló, en principio, bajo un ambiente de tranquilidad y paz.

Como lo indicamos en el comunicado que dimos a conocer el pasado 24 de julio, solicitamos, en este caso al Consejo Nacional Electoral, el respeto a la voluntad de la mayoría. Por ello exhortamos a que se inicie la auditoría, verificación y posterior publicación de la totalidad de las actas de escrutinio, con la participación de la sociedad civil, observadores internacionales y representantes de los partidos políticos que se hicieron presentes en esta jornada. Esta, es la única forma de garantizar la credibilidad y legitimidad del proceso en un sistema democrático.

Asimismo, hacemos un llamado a que las manifestaciones que se están dando en diferentes ciudades del país, se hagan de manera pacífica, con el debido respeto a la propiedad privada, ya que pueden estar en riesgo, tanto la vida de nuestros trabajadores, así como la estructura física de las empresas, importantes fuentes de empleo.

Insistimos en la urgencia de que se inicie un proceso de negociación y reconocimiento entre las partes involucradas, con la finalidad de propiciar un ambiente de entendimiento en favor del futuro del país.

Nuestro compromiso es Venezuela y nuestra apuesta es por la paz, la unión y la reconciliación nacional.

Caracas, 30 de julio de 2024